
 

 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT TENUE 
LE MERCREDI  22 Mars 2023 À 18H35 EN PRÉSENTIEL AU LOCAL #222 

  
  

ÉTAIENT PRÉSENTS :  
Natacha Soulard  
Anne Thibodeau  
Sandra Samaha   
Yves Lamontagne 
Caroline Gravel 
Judith Lavigne 
Ghyslain Egglefield 
Nathalie Gaudet 
Julie Crégheur 
Mohamed Awaleh 
Myriam Lalande-Dubois 
Virginie Aubry  
 
ÉTAIENT ABSENTS :  
Simon Cloutier 
Myriam Séguin 
   
  

1. PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM   
M. Yves Lamontagne, président du CE, constate qu’il y a présence de quorum et 
ouvre l’assemblée à 18h35.   
  

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  ( 6h41) 
 

3. QUESTION DU PUBLIC ( aucune)  
 

4. ADOPTION DU PV DU 7 Décembre  
 

5. SUIVI RÉUNION 7 DÉCEMBRE  
 

6. TRAVAUX DU CONSEIL 
 

6.1:  Approbation de la grille-matière (même que l’année 2022-2023) appuyée par Sandra 
Samaha et secondée par Anne Thibodeau. 
 
6.2: Approbation du plan de lutte 23-24  
 L’objectif 2  reformulé mais même cible. Système de valorisation du comportement des 
élèves déjà commencé avec les pompons. Appuyé par Caroline Caroline Gravel, secondé 
par Sandra Samaha 



 

 

6.3. Approbation guide de fonctionnement SDG 23-24 reporté 
 
6.4 Approbation de l’agenda 23-24 reporté  

- Nous avions signé pour deux ans  
- Petite augmentation à prévoir 
- Isabelle va vérifier 
-  

6.5 Approbation campagne de financement finissants 
 

- Ont déjà lancé leur campagne de financement  
- Demande 1000$ pour album et soirée cinéma 

appuyé par Nathalie Gaudet et secondé par Anne Thibodeau  
Approuvé à 19:04 
 
6.6 Approbation photographe 23-24 
On garde le même fournisseur à moins d’une augmentation du prix  
Appuyé par Julie Crégheur 
Secondé par Ghyslain Egglefield 
Approuvé à 19:07 
  

 
6.7 Entrée progressive 
 
Date prévue:  
31 août - 1 sept- 5 sept-journée partielle 
6 sept: journée complète 
 
Note formelle et officielle pour offrir: 

- Un service de garde à l'intérieur jusqu’à la fermeture pour les inscrits  
- Un service de garde à l’intérieur jusqu’à la fin des classes pour les non-inscrits  

Approuvé à 19:15 
 
7. RAPPORTS 
 
7.1 Président  
 
7.1.1 Cour d’école : étant donné la grève des ingénieurs, pas grande chose à faire.  
Idées alternatives proposées : 

- Plantation d’arbres  
- Grand cabanon de rangement avec possibilité de comptoir de prêt intégré (porter 

attention à l’emplacement pour ne pas nuire à la surveillance active) 
- Panier basket à remettre 
- Réparer les trous 
- Tables et chaises extérieures 



 

 

-  
  

 
7.1.2:  Sécurité  
La présence de deux brigadiers adultes a fait une grande différence.  
Proposition d'agrandir la zone scolaire  
Faire une requête à la ville (311) pour appuyer la demande  
 
7.2: Direction 
 
7.2.1 : Détails fonds à destination spéciale  
16 mars : 102 000 $ 
Vérification sera faite par le gouvernement, politique sera officialisée- par conséquent, 
peut-être revoir notre façon de faire.  
 
Parenthèse OPP : comment attirer plus de parents pour ne pas essouffler ceux qui sont 
déjà impliqués. Idées proposées : - Envoyer un formulaire aux parents- profiter de la 
journée BBQ 
 
7.2.2 Projet éducatif   

- Les 7 priorités éducatives du gouvernement  
- Orientation du CSSPO 
- Projets éducatifs de l’école : environnement sain et sécuritaire- réussite 

éducative- réussite éducative élèves EHDA- Clientèle immigrante  
Décembre 2023, la direction présentera au CE la version finale du projet éducatif  
 
7.2.3 Supports trottinettes  

- Commande faite, en attente, arrivage d’ici fin de ce printemps 
 

7.2.4 Levée de fonds-chocolat : 1400$ amassés 
 
7.2.5: Camps de jour: notre école est sur la liste des écoles ciblées par la ville 
 
7.2.6 Aides à la classe :  
 
Le projet est positif. Poursuite l’année prochaine  
 
7.2.7 Vélos  
 
Projet de Christophe il y a deux ans. Les prix ont explosé depuis. À suivre  
 
7.2.8 Bons coups  
 

- Ligue de service de garde : ballon-chasseur 



 

 

- Le projet valorisation des bons comportements avec les pompons 
- Le corridor actif  
- Participation chorale  

7.2.9 Douance 
- Vidéo visionnée  
- Manque d’outil pour les identifier  
- Début de réflexion pour l’équipe école  

 
 

7.3 Enseignants et professionnels 
  

- Le système de pompons amène une dynamique positive  
- Analyse des acquis des 2èmes années, les collègues de 1ère année ont aussi 

embarqué. 
7.4 Technicienne en service de garde : rien à dire  
7.5 Délégué au comité de parents : compte-rendu de la dernière réunion. Négociations 
en cours  
7.6 Représentante EHDAA 
 
 
8. Varia (aucun) 
 
 
9 Levée de l’assemblée à 8h32 
 
 

 
 

  
 
            
 


